



Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

Dezember 2016

Auenwald-Grundschule Böklund

Hängebrücke erlaufen

Bereits vor dem Lauf- tag Ende September hatten die Grund- schüler der Auen- waldschule sorgenvoll in den Himmel ge- schaut, weil nach vie- len Wochen des schö- nen, sonnigen, fast sommerlichen Wetters ausgerechnet am Vor- tag des großen Ereig- nisses der Himmel al- le Schleusen geöffnet und Unmengen Was- ser zu Boden ge- schickt hatte.

Als etwa 30 Minuten vor dem Start noch einmal ein heftiger Regenguss abregnete,

sah es nach einer kurzfristigen Absage aus. Doch dann machte sich eine große Erleichterung breit, als die Sportkollegen entschieden: „Es wird gelaufen – es geht nicht um Geschwindigkeit, sondern um Ausdauer. Also läuft vorsichtig, damit niemand auf dem nas- sen Boden stürzt.“

An der Auenwaldschule-Grundschule ging es nämlich nicht nur um einen ganz normalen Lauftag, sondern um einen lange und liebevoll vorbereiteten Sponsorenlauf: Der Förderverein hatte vier Jahre nach dem letzten Sponsoren- lauf wieder in die Hände gespuckt und ge- meinsam mit der Fachschaft Sport ein Laufpro- jekt auf die Beine gestellt.

Zunächst hatten die Kinder sich im Rahmen der Schülermitbestimmung für ein Spielgerät, das auf dem Schulhof aufgebaut werden soll, entschieden. Dabei war die Wahl mittels Kleb- punkten auf eine Hängebrücke gefallen. Der Förderverein bastelte Sponsorenkarten, formu- lierte Elternbriefe, backte Kuchen, kochte Kaf- fee, kaufte und verteilte Mengen an Motivati- onshilfen (kleine Naschis für die Kinder) und feuerte nicht zuletzt die wackeren Läufer an.

Man kann sagen, dass die Kinder wirklich kämpften, damit möglichst viele Laufminuten



Der alte und neue Vorstand des Fördervereins der Grundschule: 1.R. v.li. Manon Beck, Jann Rothberg, Markus Hinrichsen, Merwe Stahmer; 2.R.v.li. Thorsten Reimer, Conny Lorenz, Inka Carstensen, Gerrit Zschiege

zusammen kamen. Lehrkräfte liefen mit, Prak- tikanten und auch Eltern. Besondere Gäste, die künftigen Schulkinder aus dem Böklunder Kin- dergarten, liefen wie „kleine Rennmäuse“ Runde um Runde und schafften Laufzeiten, die auch die Erzieherinnen nicht unbedingt erwar- tet hatten. Die jüngsten Läufer strahlten über das ganze Gesicht und durften zu Recht stolz auf ihre Leistung sein. Am Ende des Lauftages konnten sie schon Urkunden und einen Pokal mit in den Kindergarten nehmen.

Für die Schulkinder hieß es, ganz genau auf die Minuten zu achten, denn die Sponsoren hatten je fünf gelaufene Minuten einen vorher vereinbarten Betrag ausgelobt. Das war natür- lich eine Riesenmotivation. Und so drehten auch die größeren Läufer ihre Runden um den Sportplatz.

Die Mitglieder des Fördervereins errechneten unmittelbar nach Ende des Laufes für jedes Kind den erlaufenen Sponsorenbetrag: Insge- samt kam die stolze Summe von 2300 Euro zusammen; das hat gereicht für die Anschaf- fung einer Hängebrücke, die im kommenden Frühjahr je nach Wetterlage auf dem Schulhof aufgebaut wird. st.